

Avanza Cuba en administración de dosis de refuerzo antiCovid-19



La Habana, 23 ene (RHC) Cuba avanzó en su propósito de administrar a toda la población vacunable una cuarta dosis de inmunizante antiCovid-19 de refuerzo, al aproximarse este domingo algo más a los cinco millones de ciudadanos.

El país acumula 33 millones 549 mil 486 inyecciones con los fármacos de producción propia Soberana 02, Soberana Plus y Abdala, de ellas cuatro millones 545 mil 231 con una adicional al esquema completo de tres, según el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Al menos una primera inoculación concretó en 10 millones 548 mil 924 personas, mientras tienen la segunda nueve millones 336 mil 386 y la tercera nueve millones un mil 850, añadió la cartera sanitaria con información con cierre el pasado jueves 20.

Mantuvo el 87,6 por ciento de la población inmunizada contra el SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, aunque el número creció en un día en seis mil 192 hasta nueve millones 799 mil 932.

Esta nación caribeña, que ante la llegada en diciembre último de la variante Ómicron del coronavirus Sars-Cov-2 decidió robustecer el sistema inmune de sus habitantes, aparece ya entre las 20 primeras

naciones en el total de refuerzos aplicados por cada 100 habitantes.

Desde antes de fines del año 2021 el sitio de estadísticas de la universidad de Oxford, Our World in Data, ubica al Estado antillano a la cabeza en dosis aplicadas por cada 100 ciudadanos, ahora con un índice de 295.32.

En ese apartado le siguen Chile (240.26), Emiratos Árabes Unidos (232.76), China (205.26) y cierra el top cinco Brasil (164,84).

En cuanto al por ciento de personas completamente vacunadas solo la superan Emiratos Árabes Unidos y Portugal, en tanto detrás quedan Chile y Singapur. Igual posición ocupa con al menos la primera inoculación, pero aquí le siguen Brasil y Estados Unidos.

A nivel global, el 60,5 por ciento de la población planetaria recibió al menos una inoculación de una vacuna contra la Covid-19 y en total se administraron nueve mil 870 millones de dosis al ritmo de 27,83 millones por jornada.

La inequidad en la aplicación de los biológicos contra la pandemia continúa como un problema mundial, pues solo el 9,5 por ciento de los habitantes de estados de bajos ingresos recibieron al menos una dosis, indica Our World in Data. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/283760-avanza-cuba-en-administracion-de-dosis-de-refuerzo-anticovid-19>



Radio Habana Cuba